



Seltmann
Weiden



LIBERTY

»Goldrand« 10868 | »Golden Rose Hip« 65238



MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe





LIBERTY – modern, zeitlos und scheinbar für die Ewigkeit gemacht. Die feine Goldlinie des Dekors »Goldrand« unterstreicht nochmals die moderne Formensprache und zaubert zugleich ein edles Ambiente. Die dezente Linie setzt die Speisen perfekt in Szene ohne sich aufzudrängen. Sie lenkt den Fokus auf das Wesentliche.

Perfekt dazu ergänzt Liberty »Golden Rose Hip« das Sortiment. Der von der Natur inspirierte Dekor verleiht dem Porzellan das gewisse *ETWAS* und ist für all jene, die Ihren Gästen einen Hingucker liefern möchten.

LIBERTY – modern, timeless and seemingly created for all eternity. The delicate golden line of the »Goldrand« series complements the modern design language while giving off a particularly noble vibe. The subtle line is the perfect backdrop for your dishes without being obtrusive at all. The focus stays on what is essential.

*LIBERTY »Golden Rose Hip« is the perfect addition to this range. Inspired by nature, it lends a certain *SOMETHING* to the porcelain and is ideal for everyone looking to impress their guests.*



COMES IN THE MORNING!









DON'T FORGET TO

live







Die Formensprache dieser Serie ist ein Statement für sich. Egal ob im Alltag oder für besondere Anlässe – das breite Sortiment von **LIBERTY** bietet die ideale Ausstattung für jede Gelegenheit. Dabei setzen die beiden Dekore »**Goldrand**« und »**Golden Rose Hip**« moderne Akzente, sowohl einzeln als auch mit »**Velvet Black**« und »**Dark Rose Hip**« kombiniert.

This series is truly a statement in itself. Whether you're looking for the ideal everyday tableware or something unique for special occasions – with LIBERTY's extensive product range you are perfectly equipped either way.

The two designs »Goldrand« and »Golden Rose Hip« give this porcelain a modern flair, both on their own and mixed with »Velvet Black« and »Dark Rose Hip«.



spülmaschinenfest
dishwasher-proof

lange Nachkaufmöglichkeit
long-term supply of products

optimale Kombinierbarkeit
optimal combinability



LIBERTY

»Goldrand« 10868 | »Golden Rose Hip« 65238

Form geschmacksmusterrechtlich geschützt. Technische Änderungen vorbehalten.
Form protected by design patent. Technical alterations reserved.

Produktionsbedingt sind alle Angaben zu Größe, Gewicht und Volumen ca.-Angaben.
Due to production conditions all data such as size, weight and volume are approximate ones.

LIEFERBARE ARTIKEL

AVAILABLE ARTICLES



Kaffeobertasse 0,26 ltr.
Coffee cup 8.8 oz.

Milchkaffeobertasse 0,38 ltr.
Milkcoffee cup 12.9 oz.

Teeobertasse groß 0,28 ltr.
Tea cup 9.5 oz.



Kombi-Untertasse groß 16,5 cm
Saucer big 6.5 inch



Becher mit Henkel 0,40 ltr.
Mug with handle 13.5 oz.

Kaffeervice 18-tlg.*
Coffee Set 18 pcs.*



Teeobertasse klein 0,14 ltr.
Tea cup 4.7 oz.



Teeuntertasse 13 cm
Saucer 5.1 inch



Foodbowl 17,5 | 25 cm
Foodbowl 6.9 | 9.9 inch

Tafelservice 18-tlg.*
Coffee Set 18 pcs.*



Speiseteller rund 27,5 cm
Plate flat round 10.8 inch

Frühstücksteller rund 22,5 cm
Plate flat round 8.6 inch

Brotteller rund 17,5 cm
Plate flat round 6.9 inch



Suppenteller rund 21 cm
Soup plate round 8.3 inch



Müslischale 15 cm
Bowl round 5.9 inch



Seltmann
Weiden



/seltmannweiden



/seltmannporzellan



/company/porzellanfabriken-
christian-seltmann-gmbh



haushalt.seltmann.com

PORZELLANFABRIKEN CHRISTIAN SELTMANN GMBH | Postfach 2040 / 92610 Weiden / Germany | Telefon +49961 / 204-0

www.seltmann.com

MADE IN GERMANY

der Umwelt zuliebe